NR. 251

SPORT IN DÜLMEN



Mit Bestleistungen zum Leistungsabzeichen

Zu Beginn der Hallensaison haben zwei Schützen vom Bogensportclub (BSC) Dülmen mit persönlichen Bestleistungen Leistungsabzeichen erworben. Um das Leistungsabzeichen zu erhalten, muss an zwei aufeinanderfolgenden Terminen das vorgegebene Limit mindestens erreicht werden. Jonas Oppermann (4.v.r.) hat als Jugendlicher mit dem Compoundbogen die Mindestanforderungen für das Leistungsabzeichen in Bronze souverän erreicht. Genauso souverän hat Karl-Heinz Schrief (3.v.l.) mit dem Recurvebogen das goldene Leistungsabzeichen erreicht.